Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de PB-A1405. Seite 1/3



Quelle: Blick aktuell, Nr. 37, 11.09.13, Seite 4

Tag der offenen Tür der Freiwilligen Feuerwehr Waldbreitbach

Ein tolles Fest für Groß und Klein

Waldbreitbach. Am Sonntag luden die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Waldbreitbach alle Bürger, befreundete Wehren und Vereine sowie Interessierte zu ihrem diesjährigen "Tag der offenen Tür" ein.

Gleich nach einem ausgedehnten sonntäglichen Frühstück begann auch schon der "Tag der offenen Tür" der Floriansbrüder in Waldbreitbach um 10 Uhr. Um 12 Uhr wurden die Besucher dann mit einem deftigen Mittagessen am Feuerwehrhaus belohnt. Vielleicht hat dieser Tag auch dazu beigetragen, dass sich der ein oder andere Besucher dafür entscheidet, ebenfalls in die Feuerwehr einzutreten, da diese sich immer über neue Mitglieder in ihren Reihen freut. "Dabei kann jeder mitmachen, und die neuen Feuerwehrleute werden dann nach ihren Fähigkeiten eingesetzt", so der stellvertretende Wehrleiter Frank Boden. Daher ist es auch erfreulich, dass der Löschzug Waldbreitbach zwei neue Mitglieder begrüßen konnte.

Das lockere Zusammenkommen wurde musikalisch von Jens Hauschild begleitet. Dabei geziergänger bei immer besser verkauft worden, so Boden. Dawerdendem Wetter ein Stückchen leckeren Kuchen mit einer guten Tasse Kaffee im Feuerwehrgerätehaus.

Gerade für die kleinen Gäste ist der Tag, an dem die Türen der Feuerwehr offen stehen, ein spannender Ausflug. Denn am Sonntag konnten sich alle die großen und imposanten Fahrzeuge einmal von ganz nah ansehen und die Feuerwehrmänner und -frauen erklärten gerne Details zu ihren Fahrzeugen und zu ihrer Arbeit im Allgemei-

Natürlich gab es auch in diesem Jahr die traditionelle Tombola. Die Preise wurden gerne von den ortsansässigen Unternehmen für den guten Zweck gespendet, denn der Erlös der

Verlosung kommt der Feuerwehr Waldbreitbach direkt zugute. Durch dieses Geld werden gemeinsame beispielsweise Touren finanziert, die zum Zusammenhalt innerhalb des Teams beitragen. Bei der Tombola konnten die Gewinner sich über Gutscheine vom Gewerbeverband Waldbreitbach, von regionalen Unternehmen und Geschäften sowie über Präsentkörbe freuen. Eine zufriedenstellende Zahl an Lose sei im Vorfeld von den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr in Waldbreitbach und den angrenzen-

noss der ein oder andere Spa- den Ortsteilen an die Bürger bei gaben die Männer und Frauen der Wehr gerne direkt vor Ort Tipps über Brandschutzmaßnahmen, wie beispielsweise Feuermelder oder Feuerlöscher.

> Das nächste größere Fest steht auch schon vor der Tür, im Oktober findet der Verbandsgemeindefeuerwehrtag statt. Doch vorher helfen die Kameraden und Kameradinnen noch dem VfL, die hungrigen Läufer beim Staffelmarathon zu versorgen.

Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de PB-A1405, Seite 2/3





Die Feuerwehrmänner gaben interessante Informationen zu ihren Fahrzeugen.

Fotos: JFR



Eine "sündige Meile" - das reichhaltige Kuchenbuffet.



Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de PB-A1405, Seite 3/3





Auch die Kinder hatten Spaß beim "Tag der offenen Tür".